



AG-START

Die AGs starten in der nächsten Woche. Wegen der Renovierungsarbeiten der Sporthallen bis zu den Herbstferien werden wenige AGs etwas später starten oder an Ausweichorten stattfinden. **Wir haben in einigen AGs noch Plätze frei**, eine Mindestteilnehmerzahl muss erfüllt sein, damit die AG auch organisiert werden kann. Wer hat zum Beispiel noch Interesse an unserer neu eingerichteten AG „Johanneum-Schulfeuerwehr“? Nachfragen hierzu bei Herrn Philippi.

ELTERNABENDE

Nochmals zur Erinnerung: In Abstimmung mit der Schulelternvertretung haben wir die Elternabende ähnlich wie im letzten Schuljahr geplant. Die Elternabende für die Klassenstufen **5, 6, 7 beginnen ab 18.30 Uhr am 8. September**. Die Elternabende der Klassenstufen **8, 9, 10 finden am 9. September ab 18.30 Uhr** statt. Für die Elternabende der **Kurstufe 11 ist der 10. September** reserviert. Die Kursstufe 12 kann Elternabende nach Vereinbarung festlegen. In der Aula wird an jedem Abend ein Übersichtsplan mit den Klassen- und Kurssälen für die einzelnen Elternabende präsentiert.

FUNDSACHEN

Wir haben vier bunte Sammelstellen für Fundsachen auf dem Schulgelände: **Aula (blau)**, **Sporthalle (grün)**, **Mensa (rot)** und **Silentium (gelb)**. Wertsachen werden im Sekretariat abgegeben und dort aufbewahrt. Leider sind alle Sammelstellen wieder gut gefüllt und Verlorenes wird oft nicht mehr abgeholt. An den Elternabenden werden wir alle Fundsachen ein letztes Mal zur Abholung mitten in der Aula auslegen.

KONZERT

Am Donnerstagabend freuen wir uns auf einen musikalischen Höhepunkt mit dem **Abschiedskonzert von unserem Abiturienten Alec Gebhardt**. Wir erleben dann Jazz, Latin, Pop, Blues, arrangiert von großartigen Künstlern ab 19 Uhr in der Aula. Der Eintritt ist kostenlos, wenn es gefallen hat, bitten wir um eine Spende in die Geigenkästen am Ausgang.

ROLLOUT TABLET

Leider mussten wir nach der 5a unsere Rollouts am Donnerstag abbrechen. Ein Anruf der IT-Abteilung des Saarpfalz-Kreises, die unsere Endgeräte administriert, zwang uns zu dieser Sofortmaßnahme. Hintergrund war eine Überlastungssituation der Server beim IMZ in Saarbrücken, die alle saarländischen Schulen betraf. Die IT-Abteilung des Saarpfalz-Kreises arbeitet mit Hochdruck an einer Lösung. **Wir sind zuversichtlich, die verbliebenen Rollouts in der kommenden Woche nachholen zu können.**

SCHULFEST

Das Schulfest am 20. September ist ein Höhepunkt im Schuljahr. In diesem Jahr wird uns Bischof Wiesemann besuchen und **wir feiern auch 60 Jahre Johanneum**. Alle Informationen zum Schulfest werden über die Homepage, den Mailverteiler der Eltern und über den Channel #AULA in der schul.cloud verteilt.

